

Eine Alternative zu Hartz IV muss auch Armut spürbar reduzieren

In der Debatte über die Zukunft von Hartz IV meldet sich die FDP-Fraktion mit einem eigenen Reformkonzept zu Wort. Wolfgang Strengmann-Kuhn, lobte das FDP-Konzept stellenweise. Drüber berichtete u.a. die Welt online:

Der arbeitsmarktpolitische Sprecher der Grünen-Fraktion, Wolfgang Strengmann-Kuhn, lobte das FDP-Konzept stellenweise. "Die Analyse, dass zusätzliche Erwerbsarbeit zu wenig belohnt wird, ist richtig", sagte er der Nachrichtenagentur AFP. "Aber eine Alternative zu Hartz IV muss auch Armut und Ungleichheit spürbar reduzieren", mahnte Strengmann-Kuhn. "Das ist bei dem Vorschlag der FDP nicht der Fall."

Der gesamte Artikel "FDP will Hartz IV vereinfachen und Arbeitslose besser motivieren" erschien am 21.02.2019 und ist hier zu finden: <https://www.welt.de/newsticker/news1/article189151637/FDP-will-Hartz-IV-vereinfachen-und-Arbeitslose-besser-motivieren.html>

Quelle: <http://www.strengmann-kuhn.de/?id=3021274>

© {site_title} 2019
